CAPSULE HIST&RIQUE



Tout le monde en parlait

En raison de son caractère historique, la première Finale des Jeux du Québec a bénéficié d'une impressionnante couverture médiatique. Ce sont plus de 150 journalistes de la presse écrite et parlée qui ont été accrédités. En plus de la forte participation des médias régionaux, toutes les grandes chaînes nationales de radio et de télé ainsi que tous les quotidiens de la province étaient du rendez-vous. Le bourdonnement dans la salle de presse était quasi constant. Radio-Canada consacrait 10 heures de son temps d'antenne à la couverture de ces premiers Jeux. Avec des abonnés partout dans le monde, La Presse Canadienne a suivi les compétitions avec le journaliste sportif chevronné Jean-Paul Cofsky. C'était la première fois que l'agence de presse couvrait un événement en français d'abord.

infodimanche





